

Oficina de la Secretaría del Trabajo en Juticalpa, Olancho cambia de ubicación de manera temporal

Juticalpa, Olancho, viernes 04 de diciembre de 2020.- La oficina de la Secretaría de Trabajo y Seguridad Social de Juticalpa de manera temporal ha sido trasladada hacia el inmueble donde funciona la Secretaría de Agricultura y Ganadería.

El Ministro Olvín Villalobos, fue el encargado de realizar la apertura de la unidad, como parte del fortalecimiento a los servicios que brinda la Secretaría de Trabajo.

Las atenciones serán brindadas en las instalaciones de la Secretaría de Agricultura y Ganadería



El cambio de espacio para la prestación de servicios surge, luego que en la Residencial Las Acacias donde ha funcionado la Secretaría de Trabajo, se instalara un Centro de triaje para la atención de pacientes con síntomas de la COVID-19.

La nueva sede temporal funcionará frente al

estadio Juan Ramón Breve, donde se brindarán servicios como: inspecciones en los centros de trabajo y cálculos de prestaciones.

Los servicios serán prestados bajo estrictas medidas de seguridad.

La atención se realizará en forma ordenada, evitando aglomeraciones y bajo las medidas de

bioseguridad.



Lo que se busca con la apertura de servicios en esta región es dar respuesta inmediata a los usuarios.